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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
令和元年６月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

宮薗博香  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

２  

森川貴恵  

議員  

（６０分） 

 

 

 

 

 
１．教 育関 係に つ いて  

 ⑴  いじめ対策について  

 ⑵  働 き 方 改 革 に 伴 う 中 学 校 部 活 動 等 へ の 対 応 に つ い

て  

 ⑶  横芝小学校改築計画の進行状況について  

 

２．行 財政 運営 に ついて  

 ⑴  はり・きゅう・マッサージ助成券の縮小について  

 ⑵  給 食 費 無 償 化 に 伴 う 子 ど も 子 育 て 支 援 策 の 整 合 性

について  

 ⑶  計画行政の推進について  

 

３．農 業関 係に つ いて  

 ⑴  基幹産業である農業をどのように考えているのか  

 ⑵  後継者確保対策について  

 

 

交通問 題  

１．  通学路 の点 検に つ いて  

⑴   危険場所の認識は  

⑵  ガードポール等での保護の推進を  

 

２．保 育園 等の 散 歩コー ス に つい て  

⑴   管理者と安全確認の共通認識は  
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３  

秋鹿幹夫  

議員  

（４５分） 

  

 

 
 
 
 

３．高 齢者 の移 動 の確保 につ いて  

 ⑴  当町の公共交通の課題について  

①乗合タクシー、町内循環バスの充実等の検討を  

 

４．免 許返 納に つ いて  

 ⑴  高齢者の交通事故が増加しているが免許返納推進の  

考えは  

   ①返納の際の特典は  

 

５．主 要交 差点 の 安全確 保に つい て  

 ⑴  右折専用ラインの拡充を  

 

教育問 題  

１．学 習指 導要 領 改訂に つい て  

 ⑴  ２０２０年度に向けて小学校での外国語活動の準備  

状況は  

①ＡＬＴ、補助講師等外部委託指導員の確保は  

②教員研修はどのようになっているのか  

 

２．実 用英 語技 能 検定の 成果 につ い て  

  

 

１．成 田空 港機 能 強化に 関す る今 後 の町づ くり  

⑴  雇用拡大に伴う人口増加を取り込む施策について  
⑵  インバウンド（外国人観光客）を取り込む施策の進

捗状況  
 ⑶  中 高 生 生 徒 に よ る 外 国 人 観 光 客 ガ イ ド を 行 っ て は

どうか  
 ⑷  転出者、転入者アンケートの活用方法は  
 

２．財 源の 確保 に ついて  

 ⑴  ふるさと納税拡大に向けた今後の方向性について  
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４  
山﨑義貞  

議員  

（６０分） 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑵  ガバメントクラウドファンディングの検討結果に  

ついて  

 ⑶  借地料の総額と件数について  

⑷  借地料に対する今後の考え方について  
 

３．空 き家 対策 に ついて  

⑴  空き家対策の進捗状況  
⑵  空き家の今後の活用方法について  

 

 

１．文 化財 保護 に ついて  

 ⑴  行政センターに保管されている文化財保護につい  
 て  

①  行政センターに保管されている文化財の価値につ  

いて   

②  文化財の提示や保管など適正な保管環境が損なわ  

れ て き て い る と 思 わ れ る 。 廃 校 後 の 大 総 小 校 舎 へ 移

し有効活用を図るべきだと考えるが  

③  行政センターに保管されている文化財を適正管理  

す る に は ど れ く ら い の 広 さ と 、 ど の よ う な 環 境 施 設

が必要か  

④  文 化 財 を 学 校 教 育 に も 活 用 し 、 児 童 生 徒 の 郷 土 文

化の学習利用の推進を計ることは必要と考えるが  

 

２．国 保医 療費 に ついて  

 ⑴  一部負担金減免制度について  

 ⑵  当 町 で の 利 用 に 当 っ て の 相 談 件 数 や 利 用 件 数 に つ

いて  

 ⑶  町の広報や取り組みについて  

 

３．介護について  

 ⑴  各種施設数と、その利用状況について  
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５  

川島富士子  

議員  

（６０分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ①  特養施設などの各種施設数と利用人数について  

②  町内施設の町外者の利用者  

  ③  町外施設の町内利用者数  

 ⑵  地域包括支援センターの運営について  

   ①  今後の運営形態を業務委託から、町が直接運営す  

る方向に切り換えるべきと考えるが  

 

 

１．優 しさ と思 い やりの あふ れる ま ちづく りに つい て  

 ⑴  役場におけるパスポートの手続きについて  

 ⑵  障害者手帳のカード型導入について  

 ⑶  ドナー助成制度の導入について  

 ⑷  健康ポイント事業の導入について  

 

２．安 全で 安心 な まちづ くり につ い て  

 ⑴  北清水東区交差点における安全対策について  

 ⑵  横芝小学校区・スーパーカス ミ付近踏切下の通学路  

について  

 ⑶  自転車保険の加入促進について  

 ⑷  横 芝 駅 鉄 道 利 用 に お け る 高 齢 者 や 障 が い 者 等 の ア

クセシビリティの実現に向けた取り組みについて  


